



萩山小PTAだより

2013年9月4日 発行
平成25年度 第9号
萩山小学校PTA役員会



夏休み中のPTA活動へのご協力ありがとうございました。



2 学期が始まりました。今年の夏休み、7月中は不安定な天気が続きました。8月に入ると一転して、毎日35度以上の猛暑日が続きました。夏休みの終わる8月末、気温が30度前後の日が続いた時には、すずしいと感じるほどでした。そんな夏休みでしたが、子どもたちはそれぞれの家庭で有意義な時間を過ごしたことと思います。

毎年、夏休みに二つのPTA活動への協力をお願いしています。一つは6年生の保護者のみなさんにご協力いただくプール開放の監視当番です。もう一つは親子奉仕作業です。今年は8月24日に行いました。ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。

7月のプール開放



7月22日 月曜 ~ 7月30日 火曜 合計2回

今年は、雷注意報が発令されたり、雨が降ったりと天候に恵まれず、2回しか行えませんでした。たくさんの子が参加できるように午後日程で予定を組んだのですが、残念でした。プール開放ととびうお教室でのべ150人ほどが参加しました。プール開放は会員のみなさまの協力があってこそ行えます。中止が多かったにせよ、そのために時間を確保していただいていた6年生の保護者のみなさまありがとうございました。

親子奉仕作業

8月24日 土曜 午前8時から午前9時

8月24日の前夜はしばらくぶりに雨がふり、おまけに雷も鳴っていました。できるかどうか心配をしていました。蒸し暑い中でしたが、会員のみなさまと子どもたち、萩山少年センターのみなさまおよび先生方で60名近くが集まりました。

みんなで校庭の草刈り・溝さらえに汗を流しました。子どもたちも自分のできる作業を見つけ、一生懸命一心に取り組みました。おかげで運動場がとてもきれいになりました。9月に入ってから運動会の練習・そして運動会にむけ、思い切り使えます。

また、会の終わりには、萩山台地域力向上委員会 子育て支援グループの方からおみやげとして、萩山台 子ども見守り隊のオレンジ色のタオルもいただきました。



追伸

8月31日 土曜に開催された「子どもたちの健やかな成長を願うつどい（講演会 こどもと本と大人）」に参加くださった方にも、お礼を申し上げます。ありがとうございました。

重 要

必ずお読みください！

ご協力とお願い

10月5日 土曜日

運動会当日は、学校周辺の道路に、車を停めないでください！！

運動会の日、路上駐車により、学校南側の道路の向かいの方の車が出られないなどの迷惑をおかけしたことがあります。また、見通しが悪くなり飛び出しによる交通事故が心配されます。

以前は、当日、早朝に役員や先生方が周辺道路に折りたたみ椅子を置き、車が停められないようにしていましたが、負担が大きいということで、昨年度より、会員のみなさまにお願いをする形に改めました。

昨年度は、みなさまの協力がいただけ、駐車される方がありませんでした。また、瀬戸養護学校の駐車場をお借りしての荷物の積み下ろしや送迎もスムーズに行えました。

今年度も、昨年度と同様に、ご家族のお弁当や用具をお持ちいただいたり、身内の方をお連れいただいたりするときのために、一時停車場所として、瀬戸養護学校の駐車場をお借りする予定です。くわしいことがきまり次第連絡をさせていただきます。

学校周辺のみなさまにご迷惑がかからぬよう、会員のみなさまのご協力をお願いします。また、子どもたちが楽しく演技できるよう、来校された方が気持ちよく過ごせるよう、飲酒や喫煙をされないよう、参観の際のマナーもお守りください。



昨年度の様子
みなさまのご協力を
得られました。

2学期のPTA行事

2学期も、さまざまな行事があります。ぜひご参加ください。

10月17日 木曜 給食試食会

10月19日 土曜 資源回収

11月2日 土曜 親子講座

(予定がきまり次第、随時、お知らせします)

9月2日 月曜 始業式 「〇の日・あいさつ運動」



始業式、子どもたちが、元気に登校しました。

研修部・安全部のみなさまありがとうございました。